



はばたけ みすみつ子

【校訓】 明るく 賢く 健やかに

宇城市立三角小学校

Welcome to MISUMI elementary school



学校だより21号 令和7年3月21日 文責 三牧公久

ありがとう 6年生！



来週の月曜日は卒業式になります。6年生はこの1年間学校のリーダーとして行事や委員会活動、登校班等の学校生活を引っ張ってくれました。感謝の気持ちしかありません。卒業式では最後の勇姿をみせてほしいと思います。在校生の皆さん、6年生への感謝の気持ちを持って卒業式に参加してください。みんなの力を合わせて立派な卒業式にしましょう。

※ 6年生に将来の夢と在校生へのメッセージを書いてもらいましたので紹介します。(①将来の夢。②メッセージ)

- 阿曾田美桜さん：①保育士。②先生を怒らせないようにしよう。
- 天川乃野子さん：①保育士。②次の学年でも笑顔で頑張れ！！。
- 天川晴太朗さん：①公務員。②勉強頑張ってください。
- 石井 佑さん：①プロサッカー選手。②僕たちの長縄の293回の記録をこえてみてください。今までありがとうございました。
- 植田駆琉さん：①プロ野球選手。②勉強が難しくなりますがあきらめずに頑張ってください。
- 上田大貴さん：①ゲーマーと YouTuber。②何事も全力で挑戦してください。
- 内山美憂さん：①人を助ける仕事につきたいです。② 6年生になるにつれ、勉強が難しくなるのでちゃんと話を聞いてください。
- 神崎瑚弓さん：①保育士。②三角小学校を明るくしてください。
- 神崎孔志さん：①プログラマー。②宿題頑張れ。
- 木本園叶さん：①ダンス選手。②勉強が難しくなるけど頑張ってください。
- 熊井琴子さん：①イラストレーター。②三角西港のことをよく知ってガイドを続けることを頑張ってください。
- 坂本 健さん：①公務員。②6年生になると勉強が難しくなるから今のうちに勉強をしよう。
- 菅原櫻介さん：①公務員。②小学校を楽しもう。
- 園田寛太さん：①アーティスト (YouTube)。②西港を頼んだ。
- 中島花音さん：①イラストレーター。②うちらの長縄の記録を越せるように頑張れ。
- 長島莉子さん：①産婦人科。②勉強とスポーツをチャレンジして頑張れ。
- 永田ふみさん：①保育士。②これから三角小をよろしくお願いします。次の学年でも頑張れ。
- 濱田直歩さん：①ユーチューバーとプログラマー。②三角小を明るく元気な学校にしてください。僕たちを超えて今までより明るく元気な最高の三角小にしてください。
- 原口大知さん：①公務員。②中学校でも頑張るのであなたたちも部活や勉強を頑張ろう。
- 福田唯人さん：①サッカー選手。YouTuber。②僕たちみたいな6年生になってください。
- 藤原将守さん：①野球選手。②長縄大会で越してみてください。
- 本多琉唯さん：①動物関係の仕事。②次の学年頑張って。
- 前田智貴さん：①煌矢と唯人と YouTube すること。②何事にも挑戦しよう。
- 松田倫太朗さん：①サッカー選手。②家族に迷惑かけないようにしよう。
- 三浦詩織さん：①保育士。②あきらめず最後までやりとおそう。
- 南 実慶さん：①ジャパンーズベースボール。②6年生になると思うようにできないことがあるけど、それを乗り越えるように頑張ってください。
- 宮川 泉さん：①グラフィックデザイナー。②西港ガイドをもっと人気のある、楽しめるおもしろいガイドにしてください。部活とか頑張って三角小の知名度を上げてください。頑張れ～！
- 宮嶋聖愛さん：①美容師。②私たちの長縄の記録を超えてみて！1年生から5年生の皆さんと遊べて楽しかったです。あと、私のことを忘れないでねん。
- 宮田悠慎さん：①消防士。②今の5年生は次は最高学年なので、学校を引っ張ってください。
- 山下來蘭さん：①スポーツ選手。②学校の決まりを守って楽しく過ごしてください。
- 山本誠真さん：①先生。②長縄で6年の記録を超えてみてください。
- 吉村煌矢さん：① YouTube。②今の勉強についていけなくとも5年生までは大丈夫です。でも、6年になったら前の勉強の復習する時間はないので、今やれる復習はしましょう！
- 脇本真翔さん：①魚屋かみかん畑をつぐの2つがあります。理由は僕のばあちゃんが大変そうにしていたから引き継いで頑張るためです。②授業を頑張ってください。長縄で僕たちを超えるように頑張ってください。
- 渡邊華莉奈さん：①声優。②私達の長縄の記録293回を超えてみてください。
- 渡邊莉望さん：①バレー選手。②学校を引っ張ってください。

裏面に続きます。

お別れ会・お別れ遠足

3月7日（金）に6年生とのお別れ会と送別遠足がありました。

お別れ会は5年生が進行役を務め、「ジャンケンピラミッド」や「猛獣狩り」の楽しいゲームをしてきました。最後には6年生から在校生に向けてのクイズもあり、とても盛り上りました。

また、遠足は天気も良く予定通りに町民グラウンドに行くことができました。片道約3kmの道のりでしたが、低学年も元気に歩くことができました。この1年間で体力がついたものです。

グラウンドに着いたら昼食をとりその後、グラウンドいっぱいに広がって遊びました。いつもの昼休み以上に、子供達は飽きることなくずっと長縄やドッジボール、鬼ごっこ等をして元気に遊んでいました。心温まる1となりました。

旅立ちコンサート



3月15日（土）に三角小音楽部による「旅立ちコンサート」がありました。今年度は事前に学校便りで告知した成果もあり、ご家族の方や本校の児童、先生方、地域の方等、非常にたくさんの方を観客として迎える中、盛大にコンサートが行われました。

内容は、本校の3年生から6年生までの部員12人に加え、OBの中学生1人と高校生2人により全7曲が演奏されました。途中には楽器紹介もあり最後にはアンコールのプラス1曲もありました。今年度音楽部の活動の最後を締めくくる立派なコンサートとなりました。

1年間 お世話になりました！



修了式

来週の火曜日、3月25日（火）は修了式になります。本当にあっという間の1年間でした。入学式の時にはずいぶんと幼かった1年生も、登下校・授業・掃除・給食等の学校生活にも慣れ立派な小学生になりました。2年生から5年生の児童もそれぞれ成長の跡が見られます。修了式の日に渡す通知表にはそれぞれの児童の良いところやできるようになったことが書いてあります。家庭で子供たちと一緒に見られて1年を振り返っていただきたいと思います。

4月からはそれぞれ新しい学年に進級します。気持ちを新たにして頑張りましょう。最後に、保護者の方、地域の方には1年間学校の活動にご協力していただきましてありがとうございました。おかげ様で私も楽しい1年間を過ごすことができました。来年度もご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

春休み

3月26日（水）から春休みに入ります。この時期は卒業や進級もあり子供たちも気分が浮かれがちになります。交通事故等がないか心配します。生活のきまりを守り、事故やけが等ないように気持ちを引き締めて生活をして欲しいと思います。

4月始めまでの行事予定

- 春休み：3月26日（水）～4月7日（月）
- 退任式：3月28日（金）
- 始業式・就任式：4月8日（火）
- 入学式：4月9日（水）

